

令和3年 医療法人道志社 永年勤続表彰

令和3年12月末に医療法人道志社永年勤続表彰を行いました。当院では、30年勤続4名、20年勤続5名が表彰を受けました。

医療法人道志社は離職率が低く、勤続年数が40年を超える職員も多数勤務しています。今後とも働きやすい職場環境を維持し、人材の質の向上に努めて参ります。



コロナワクチン三回目接種

年が明け、1月より職員のコロナワクチン3回目接種が行われました。1、2回目の接種後に高熱や頭痛、倦怠感等の副反応が出た職員もおり、今回も各部署で業務に支障がでないようなタイムスケジュールを組み、接種に挑みました。気になる副反応ですが、個人差はあるものの前回よりも副反応が強くなったという報告が多かったように思います。しかしこれらは前回同様一過性のものであり、今回も職員で重篤な副反応が出たとの報告はありませんでした。



備えを少しでも厚くして今後もコロナと向かい合い、職員一同、感染予防に取り組んでいきたいと考えております。

部門紹介～施設課編～

施設課は長い間欠員でしたが、11月より1名にて業務を行っています。当院での業務は、設備の不具合の一次対応などです。業務を通して快適な職場環境の維持の一助になれば幸いです。前職は大規模商業施設の設備担当者として特定建築物の法定管理を主な業務としていました。個々の設備の修理・修繕については不案内なところがありますので、ご連絡の際は不具合点の現状をできるだけ詳しくご説明いただくようご協力をお願いします。



作業療法科からのお知らせ～作品展代わりに作品集を～

令和3年度 作業療法作品集



当院のスタッフも多く関わらせていただいたのでこちらで紹介させていただきます。徳島県作業療法士会啓発活動部では作業療法啓発活動を兼ねて毎年、各施設や病院から利用者さんや患者さんの作品を展示していただき、作品発表の機会として作品展を開催していました。しかし、最近は感染症の影響で開催に至れませんでした。そこで、今年度は作品集で作品発表の場を持つこととなりました。徳島県作業療法士会のホームページからぜひご覧ください。参加して下さった利用者さん、患者さん、関係者のみなさまご協力ありがとうございました。

グループホーム



菊の花の展示会に行きました！



クリスマスはケーキにプレゼントも♪



みんなで生け花をいけました！



真剣です！

保育所だより

お正月行事♪

「あけましておめでとう！」子ども達の元気な声で2022年が始まりました。新年の行事では、凧揚げや独楽回し、福笑いにおみくじとお正月ならではの遊びを楽しんだ子ども達。また、お餅に見立てた小麦粉粘土を使って餅つきごっこもしました。今年は初めて餅花作りにも挑戦し、小麦粉をちぎったり丸めたりと子ども達の頑張りもあり、柳の枝が大きくなるくらいの立派な餅花が完成しました。

まだまだ、寒い日が続きますが、子ども達と一緒に「冬」を感じながら、元気に過ごしていきたいです。



リハビリトピックス

通所リハビリ — みんなの作品 —



今年もリハビリ室には小松島神社が登場！リハビリスタッフのオリジナル御神籤が素敵でした！



今年も「寅年！」と、ということで、虎にちなんだ習字作品を書いていただきました！初夢の一富士二鷹三茄子の貼り絵も！

1月の通所室には七福神が登場！達筆な習字作品ときれいなお花、鏡餅、皆さまの絵馬がまわりを彩っています！



1月の廊下には大きな虎が…！通所利用者さんによるA3用紙14枚の大きな貼り絵作品となりました。達磨などの塗り絵、富士山や瓢箪などの貼り絵など正月らしさがあふれています！



1月の習字作品です。正月にちなんだものを多く書いていただきました！

